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والدتي ... يا من أبصرت بها طريق حياتي وإستمديت منها قوتي وثباتي والثقة بذاتي إلى الروح التي تألمت وترمت من أجلي "أمي" 

ربما لاتتاح الفرصة دائما لأقول لك شكرا وربما لا أملك دائما جرأة التعبير عن الإمتنان لكن يكفي أن تعرفي يانور عيوني أن لك إبنة 
حدة لتقدم هذه الكلمات البسيطة يا غالية أمد الله في عمرك وجزاك عني خير الجزاءتنتظر فرصة وا  . 

فل والدي ... لا أستطيع أن أقول لك شكرا فهي لا تقال إلا في نهاية الأحداث وأنا أرى نفسي دائما في البداية أمامك ... "أبي" أنا لم أغ
دائمة حماك الله وأدامكعن أي لحظة قضيتها معك في صغري عندما كنت رفيقتك ال  . 

إخوتي ... رفقاء بيتي وشركاء حياتي "أشقائي" محمود مهيب عائشة كنزي الغالي ... إن كنت سأتحدث عن القوة والإستمرار سأبدا 
  بأخي محمود يسر الله أمورك ورعاك بحفظه

لن أنسى مافعلته لأجلي ياروحي رعاك الله  جوهرتي الثمينة والروح المرحة أخي مهيب كنت سندا ودرعا وقوة وحبا يحمني ويسعدني
  يا رمز قوتي ومأمني

  صغيرتي الجميلة الحلوة "عائشة" أتمنى رؤيتك في أعلى المراتب وفقك الله حبيبتي وحفظك
صديقاتي ... إلى من سرنا سويا أخواتي اللواتي لم تلدهن أمي سعدت برفقتكن يا درب الحياة ... إلى من كنتن معي على طريق 

لصعاب إلى من عرفت كيف أجدهن وعلمنني أن لا أضيعهن ... إلى أختي سندي ومأمن أسراري قوتي لحظة ضعفي بسمتي ا
  "وضحكتي لن أنسى ماقدمته لي يا روحي "وفاء

 إلى جرعة سعادتي "سلمى
 "إلى جميلاتي "راوية هالة شيماء

 . حضني "سارة" وكل صديقاتي أنتن ملاذي وقوتي
لذين رافقوني لجتياز مرحلة من مراحل حياتي أخوالي وخالتي بالأخص خالتي الصغرى "شروق" أشكرك على دعمك أحبائي ... أهلي ا
العزيزة أطال الله في عمرك وأدامك الصحة والعافية الى روح جدي وجدتي  تيي الجميلة "أمونة الزينة" إلى جداللطيف أنت وإبنت

  رحمكما الله
ال لكم جزيل الشكر والإحترامإلى أقربائي كرومة مروى طاطا أم   

 . إلى كل من أحبني بصدق فدعا لي بالتوفيق والسداد
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This study aimed to shed light on the socio-professional conditions of women journalists by identifying 
the professional and social situation in which women journalists practice their profession, and to identify whether 
professional and social conditions affect women’s practice of the profession of journalism, leading to the socio-
professional status of women journalists in Algeria Its reality in the Algerian press institutions. 

To achieve the objectives of the study and answer its questions, we relied on the descriptive analytical 
method and the statistical method, and we designed a questionnaire consisting of 21 questions between open and 
closed. 

As for the study population, it is represented in all the female journalists present in the House of the 
Companions, the branch of news agencies, Tebessa, where the study sample was chosen by the comprehensive 
survey method, and with regard to the sample size, it amounted to 30 individuals. After collecting the data, it was 
analyzed using appropriate statistical tools through quantitative and qualitative analysis using simple tables. The 
Excel table processing program for drawing circles and graphs 

The study concluded that women journalists suffer from professional and social pressures while practicing 
their journalistic profession, on the one hand, and on the other hand, professional conditions affect women's 
practice of journalism, and social conditions affect women's practice of journalism. 
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